

Basel, den 14. 1. 60

4

An den Präsidenten

des Radrenn-Club

Basel

-----  
z. H. der 29. ord. Generalvers.

Der Unterzeichnete stellt fest, dass in Bezug der Vereinstricos keine einheitliche Linie in der Ausführung besteht. Betrachtet man die Träger dieser Tricos in einem Feld, so muss festgestellt werden dass die weiss schwarzen Querstreifen mit verschiedenen Massen gemessen wurden. Wäre es nicht angebracht dass man hier eine Einheit schaffen würde? Ich erlaube mir daher den Antrag zu stellen, es möchte eine Kommission gebildet werden die z. H. des Vorstandes einen Bericht ausarbeiten möchte, der Masse, Schnitt, Grösse, Qualität sowie die Bezugsquelle festlegt. In Bezug der Qualität sollte speziell geachtet werden da sich immer wieder gezeigt hat das Tricos evtl. färben oder bei mehrmaligen Waschen sie nur noch als Miniatur ~~zu~~ anzusprechen sind. Bei dieser Gelegenheit schlage ich vor für die Zukunft Tricos in zwei Grössen anfertigen zu lassen z.B. Grösse 45 & 47. Diesbezügliche Details über Stoff- & Wollarten Grösse der Tricos sollten im Bericht enthalten sein. Alle diese Daten müssen schriftlich festgelegt sein und alle etwelche Lieferungen die nicht unseren Wünschen entsprechen sind unverzüglich zu retournieren.

Mit sportl. Gruss

H. Redare